



表郷中学校だより

令和6年 8月30日(金)

ポ プ ラ

第21号 発行者・文責 校長 長田修一郎

すばらしい歌声を披露 特設合唱部 東西しらかわ音楽祭（合唱の部）

8月29日(木)、東西しらかわ音楽祭(合唱の部)が行われました。17名の特設合唱部員全員が素晴らしい歌声を披露し、審査員の先生方からお褒めの言葉をいただきました。

「まっすぐで純粹な声が魅力的でした。言葉のニュアンスもよく考えて表現につなげようとしているところが随所に聴かれ印象的です。お一人お一人の豊かな声量があり、特に強奏時の重厚が素晴らしかったです。ピアノ伴奏者も暗譜で表現が豊かに弾ききっておられ、きっと誠実に練習をされたことと拝聴しておりました。」「かなり難しいフレーズが続きますが、理想的な混声合唱です。転調のたびに曲想が展開していくことが楽しく感じられました。すばらしい！」（講評から一部抜粋）

これだけの言葉をいただけたのは、1学期から夏休み中にかけて、草野先生、引地先生、丹内先生のご指導の下一生懸命取り組まれた生徒の皆さんの成果だと思えます。ありがとうございました。



特設合唱部 本番の様子



発表後の記念撮影

東西しらかわ中学校英語弁論大会 堂々と発表 緑川 蒼空さん3位入賞！



8月28日(水)、矢吹文化センターにおいて、東西しらかわ中学校英語弁論大会が開かれ、本校から出場した、増子彩葉さん、穂積佳莉さん、緑川蒼空さんが出場しました。

暗唱の部には増子彩葉さんと穂積佳莉さんが、創作の部には緑川蒼空さんが出場し、緑川さんが3位に入賞しました。おめでとうございます。

この英弁については、10月の「ポプラ祭」にも発表される予定です。



英弁 暗唱の部 増子彩葉さん



英弁 暗唱の部 穂積佳莉さん



英弁 創作の部 緑川蒼空さん

計算コンクールが行われました

8月30日(金)、計算コンクールが行われました。

1学期の漢字コンクールに引き続き、基礎学力向上の一環として、毎年行っているものです。こういった基礎学力が高校入試につながっていきます。毎日の積み重ねが大切な学習なので課題が見つかった生徒の皆さんは、しっかり反省して次につなげることが大切です。この頑張ろうとする意欲を、2学期の毎日の授業につなげてほしいと考えております

明日の奉仕作業は中止とさせていただきます

明日、8月31日(土)に予定されていた、父母と教師の会環境委員会主催の奉仕作業について、悪天候のため中止とさせていただきます。父母と教師の会会長や環境委員長とも協議をし、この判断をさせていただきました。

本来は、早朝の資源回収後に予定されていた除草作業ですが、外での作業であり、激しい雨の予報も出ているので、安全を考え「中止」とさせていただきます。

なお、資源回収については期日を改め、期間を決めて実施したいと考えております。

よろしくご協力をお願いします。



昨年度 除草作業の様子

回収資源物・・・新聞紙 雑誌 アルミ缶 スチール缶 ラベルの貼られたビール瓶
ラベルの貼られている一升瓶（茶色か緑色）ビール瓶ケース
回収期日・・・9月上旬を予定